## HOMMAGE À LUCIE CADIEUX

C'est avec plaisir que nous désirons souligner le travail de notre doyenne au sein de l'administration municipale. Ne pas se méprendre sur le mot « doyenne », non en rapport à son âge, mais au nombre d'années d'ancienneté.

Il s'agit de madame Lucie Cadieux qui vient de fêter ses 40 années de service. Un record pour la ville et de plus, ne prenant pas sa retraite dans un proche avenir, ses années d'ancienneté continueront de s'accumuler vers un nouveau record.

Madame Cadieux, native de Sainte-Anne-des-Plaines est l'avantdernière d'une grande famille de huit enfants. Sa grande sœur, Cécile, lui a insufflé le désir de devenir fonctionnaire municipale.

Cette alliance entre Lucie et la Ville a vu le jour le 17 juin 1970. Elle a débuté la même journée qu'elle a reçu son diplôme de l'école de commerce. Elle devait être si empressée de débuter son premier et unique emploi à la municipalité qu'elle en a brisé le talon d'une de ses chaussures.

Il va s'en dire qu'elle a bien connu l'évolution de la municipalité. Aujourd'hui, on peut affirmer sans se tromper quelle est l'employée qui occupe le poste le plus indispensable aux yeux de ses collègues, car elle prépare leur chèque de paie.

Travailler tout ce temps pour un même employeur est déjà peu commun. Le faire avec la même assiduité et la même discrétion, l'est encore plus. Mais la discrétion est une vertu que Lucie possède depuis toujours.

Lucie est également une personne réservée. Malgré sa petite stature, elle pourrait vous surprendre, car elle est qualifiée ceinture noire en karaté.

Merci et felicitations pour tes 40 ans au service de Ta ville!